

NOTA DE PRENSA N° 94-2011-2012/JRS-CR

Dijo esto el congresista Jhon Reynaga, haciendo llegar sus saludos a los campesinos de Apurímac, que labran la tierra y producen el campo

“TRABAJAMOS PARA QUE LOS HERMANOS DEL CAMPO TENGAN SERVICIOS BÁSICOS DE AGUA, ELECTRICIDAD Y TELÉFONO”

El legislador Jhon Reynaga Soto, hizo llegar su saludo cordial y su respeto a todos los hermanos campesinos de Apurímac, que labran la tierra y producen el campo para abastecer los mercados y las fábricas con motivo de su día.

En este sentido, Reynaga Soto, señaló que: “hace muchos siglos los hermanos del campo de Apurímac y el Perú, que abastecen de alimentos a las grandes ciudades, son excluidos de toda forma de desarrollo”.

“Por este motivo, en el “Día del campesino”, me reafirmo seguir trabajando para que los servicios básicos de agua, electricidad y teléfono no sea sólo un privilegio de los hombres de la ciudad, sino también sea un derecho irrenunciable de todos los hermanos del campo”, remarcó Jhon Reynaga.

“Prueba de ello es que el Poder Ejecutivo, que encabeza el presidente Ollanta, a través de los ministerios de Vivienda y Energía y Minas, dentro de su política de trabajo, están priorizando partidas específicas para atender los servicios básicos de agua y electricidad en las zonas rurales más olvidadas”, explicó.

“En cuanto al servicio básico del teléfono, exigiremos que Telefónica de España hoy Movistar, para renovar el contrato con el Estado Peruano, que cumpla las cláusulas del contrato, de llevar teléfonos fijos a los poblados que tienen más de 500 habitantes, entonces allí estaremos hablando de justicia social”, finalizó el congresista Reynaga.

Lima, 24 de junio de 2012.